
Sollten wir Ihr Interesse geweckt haben, 
laden wir Sie herzlich zu einem Schnupper-
Tag ein. So bekommen Sie einen persönlichen 
Eindruck von unserer Wohn-Gemeinschaft. 
Wir freuen uns auf Sie!

Kontakt
DIAKOVERE Pfl egedienste gGmbH
Hannelore-Kunze-Straße 4
30539 Hannover
E-Mail pfl egequartier@diakovere.de
Telefon  0511 8603-194
 0511 8603-165
Weitere Informationen unter:
www.diakovere.de/
pfl egequartier

Demenz-WG im Pfl egequartier 
an der Weide

• 12 moderne Appartements mit 21 m² 
und einer Gesamtfl äche von 500 m²

• Große und helle Räume

• Bequeme Sitzgruppen

• Gut ausgestattete Wohn-Küche

• Wir helfen Ihnen:

◊ Betreuung rund um die Uhr

◊ Zusätzliche ambulante Pfl ege

◊ Angebote zur Tages-Gestaltung

◊ Angebote zur Förderung 
der Selbstständigkeit

◊ Gemeinsame Mahlzeiten

◊ Organisation des Umzugs

◊ Pfl ege-Beratung zur Betreuung 
und Versorgung

◊ Unterstützung beim Antrag-Stellen 
für die Kosten-Übernahme 

AUF EINEN BLICK

DEMENZ-WOHNGEMEINSCHAFT
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SELBSTBESTIMMT 
WOHNEN MIT DEMENZ
Leichte Sprache
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Unsere Wohngemeinschaft ist ein Zuhause für 
12 Seniorinnen und Senioren mit Demenz. Hier 
können Sie eigenständig leben. Gleichzeitig 
werden Sie rund um die Uhr betreut.

Die pflegerische Versorgung übernimmt  
unser ambulanter Pflegedienst. Gemeinsam  
mit Ihnen und Ihren Angehörigen erstellen  
wir einen Pflegeplan. 

KOSTEN

Unsere Leistungen:

•	 Miete des eigenen Zimmers und der  
gemeinsamen Wohnbereiche Küche  
und Wohnzimmer

•	 Hauswirtschaft und Organisation

•	 Betreuungspauschale für die Tag-  
Betreuung und Nacht-Betreuung

•	 Haushaltsgeld für alle Kosten des  
täglichen Bedarfs, wie z.B.  
Lebensmittel und Reinigungsmittel

Die Pflegekasse übernimmt einen Teil  
der Kosten. Auch der Sozialhilfeträger  
finanziert einen Anteil. Zusätzlich zum  
Miet-Vertrag wird ein individueller  
Pflege-Vertrag abgeschlossen. 

Gerne beraten wir Sie. Wir geben Ihnen  
ausführliche Informationen zu den Kosten. 

Wir unterstützen Sie auch bei den Anträgen 
für die Kosten-Übernahme.

Unser Angebot richtet sich an Menschen mit 
Demenz. Wir gehen auf die Bedürfnisse ein.

Die Betreuungskräfte sorgen für täglich  
wechselnde Angebote. 

Die Bewohnerinnen und Bewohner können  
bei der Zubereitung der Mahlzeiten oder  
beim Haushalt mitmachen. 

Oder Sie nehmen an unseren Freizeit- 
Angeboten teil: 

•	 Erzählen, Zeitungsrunden

•	 Bewegung wie Sitz-Gymnastik  
oder Spaziergänge

•	 Gesellschaftsspiele spielen 

•	 Gemeinsame Filmabende
•	 Ostern, Weihnachten oder andere  

Feste feiern

BETREUUNG UND PFLEGEWOHNEN IN GEMEINSCHAFT

Die Bewohnerinnen und Bewohner  
schließen einen Vertrag ab.  

Die Kosten können übernommen werden.

Es ist immer jemand da. Dadurch wohnen  
Sie sicher und haben einen strukturierten  
Tagesablauf. 

Den Mittelpunkt der Wohn-Gemeinschaft bilden 
die Gemeinschafts-Räume. Dazu gehören die 
moderne Küche, das Wohn-Zimmer und das 
Ess-Zimmer. Bei schönem Wetter wird auch die 
große Terrasse genutzt. Alle Bewohnerinnen und 
Bewohner haben ein eigenes Zimmer mit Dusch-
Bad. Es ist etwa 21 m² groß. Die Räume sind 
barriere-frei. Jede und Jeder kann eigene Möbel 
und persönliche Gegenstände mitbringen. 


